
酒店行业在2022年被认为更具明朗前景
【本报讯】房地产观察

家评估，今年酒店的业务将
比去年好得多。多项利好
的因素，在今年支撑了酒店
业务，其中之一与旅游业的
复苏相吻合。

房地产业务观察员巴
纳 奇 安（Panangian Sima-
nungkalit）最近披露，酒店行
业今年有两个驱动因素：

首先，2022年经济持续
复苏，国内生产总值目标约
为 5-5%。其次，随着新冠
肺炎的放缓，今年下半年旅
游业的复苏将更加大规模。

与2021年同期相比，酒

店和餐厅业务的收入，从
2022年上半年的11.87万亿
盾增长9%至12.93万亿盾。

根据中央统计局的数
据表明，2022年 1月至2022
年 6月，通过正门访问印尼
的外国游客，达到74.321万
人次，比 2021 年同期外国
游客访问量增长929.66%。

另一方面，2022 年 6 月
印尼星级酒店客房入住率
达到50.28%，较2021年 6月
客房入住率上升11.73个百
分点。与上个月相比，2022
年 6 月份客房入住率也增
加了0.43 个点。 （松鹤）

普拉波沃（前左）与普安共同进餐。

【本报讯】周日（4/9），
大印尼行动党总主席普拉
波沃与印尼斗争民主党中
央委员会主席普安会晤的
亮点是两人在 2024 年总统
大选中搭档的机会。

普 拉 波 沃 申 明 ，在
2024 年总统大选中与普安
合作的机会是可能的。

周 日（4/9），在 西 爪 哇
茂物汉巴朗的住所与普安
会面后，回答记者的问题
时普拉波沃强调说，尽管
如此，自己与普安搭档的
讨 论 仍 然 过 于 遥 远 。 因
此，如果有人问起否可能，
我认为，理论上是可能的，
肯定是有可能的。

普 拉 波 沃 部 长 表 示 ，
任何事情都可能在选举前
发生。因此，为了国家和
印 度 尼 西 亚 共 和 国 的 利
益，一切皆有可能。

会 晤 中 ，普 拉 波 沃 与
普安同意继续建立政治沟
通。普拉波沃表示，所以，
我认为，最明显的结论是，
我们决心继续不断公开地
进行政治沟通。

普安也传达了同样的
信息。普安谈到了与普拉
波沃搭档是为了印度尼西

亚的进步。普安表示，如
果问起是否有可能，所有
这一切我认为都有可能，
为了民族和国家的进步，
在政治上没有什么是不可
能的。

普 拉 波 沃 表 示 ，大 印
尼行动党与民族复兴党之
间的政治合作宣言基本上
是 开 放 的 。 由 于 这 种 开
放性，普拉波沃也希望未
来有更大、更稳固的政治
合作。 普拉波沃指出，从
我们宣布与民族复兴党合
作开始，我们就说这也是
开放的。我们也希望进行
强有力的合作，这是坚实
的。

大印尼行动党已与民
众 复 兴 党 合 作 ，以 面 对
2024 年总统大选。在签署
联盟宣言的宪章时，商定
了五个合作点，其中之一
是由普拉波沃和民族复兴
党主席穆海民决定推举总
统候选人人选。然而，民
族复兴党和大印行动党仍
然没有就推举总统候选人
做 出 决 定 。 大 印 行 动 党
提名普拉波沃为总统候选
人，民主复兴党仍然选择
支 持 穆 海 民 。 周 五（12/
8），在西爪哇茂物森都尔
国际会议中心举行的大印
行 动 党 全 国 领 导 人 会 议
中，普拉博沃宣布愿意参

选总统候选人。
印度尼西亚政治指标

研究员古莫罗（Bawono Ku-
moro）指出，普安的访问表
明，普拉波沃是印尼斗争
民主党为即将到来的 2024
年总统大选选择的总统候
选人之一。这次访问还表
明，印尼斗争民主党非常
重视普拉波沃作为总统选
举候选人之一的形象。

普安的政治访问也暗
示 了 印 尼 斗 争 民 主 党 希
望 在 2024 年 总 统 大 选 中
与 大 印 尼 行 动 党 竞 争 的
信 息 。 印 尼 斗 争 民 主 党
认为，普拉波沃与大印尼
行 动 党 是 最 有 潜 力 被 邀
请 组 建 联 盟 的 政 党 。 除
了具有良好的可选性外，
普 拉 波 沃 还 把 大 印 尼 行
动党党作为政治工具，成
为 2019 年 选 举 结 果 中 的
第 二 大 政 党 。 普 拉 波 沃
证 明 能 够 与 佐 科 维 总 统
合作，尽管曾两次在总统
选 举 中 被 击 败 。 但 普 拉
波 沃 在 佐 科 维 - 马 鲁 夫·
阿 敏 政 府 内 阁 中 担 任 国
防部长期间，证明了自己
的表现与对总统的忠诚。

（亮剑）

从普安会见普拉波沃
推测大印党-牛头党联盟的可能性

【本报讯】佐科维总统
关注人畜共患病或动物疾
病类型的威胁，这些疾病很
可能会传播给人类。

佐科维总统周四（1/9）
在庆祝茂物农业大学创校
59 周年纪念日声称，未来
人畜共患疾病将继续增加，
需要进行深入研究才能预

测这一点。必须早期预警
人畜共患，以应对源自动物
的传染病的威胁。预计人
畜共患疾病将继续增加。

佐科维表示，我国必须
学习人畜共患病的知识，希
望茂物农业大学在抑制未
来人畜共患病出现的影响
方面发挥作用。我们必须

学习知识、发展知识，以减
少危害人类健康的威胁，并
降低由此产生的影响的风
险。

此前，由于新冠肺炎病
毒，世界受到新冠肺炎大流
行的打击。差不多三年过
去了，新冠肺炎大流行却尚
未宣布结束。

迄今为止，全球已报告
了 约 6.08 亿 新 冠 肺 炎 病
例。共有 64 万 9426 人死于
这种疾病。

美国疾病控制和预防
中心指出，新冠肺炎是由人
畜 共 患 SARS-CoV-2 引 起
的。因此，这种疾病可以传
播给人类与动物。 （亮剑）

总统关注人畜共患疾病
这些疾病恐将广泛传染给人类
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普拉波沃与佐科维搭配竞选话语再出现普拉波沃与佐科维搭配竞选话语再出现
【本报讯】通过相互匹

配 人 物 成 为 2024 年 选 举
中 的 正 副 总 统 候 选 人 的
政 治 狂 热 越 来 越 热 闹 。
这 一 次 ，还 有 另 一 种 说
法，是将国防部长与佐科
维总统搭配。

根据一些媒体收到的
邀请函，有一些人支持普
拉波沃-佐科维在 2024 年
选举中搭档参选，并以普
罗 维（Prowi）的 名 义 组 成
志愿者，普罗维志愿者组
织于周一（5/9）在雅加达

宣布成立。
普罗维志愿者组织表

示，佐科维是位成功的总
统，仍然有很多人希望其
继续前进。然而，为了避
免违反宪法，将把佐科维
放 在 副 总 统 的 职 位 与 总
统普拉波沃搭档。

普罗维志愿者组织在
一份声明中指出，我们都
希 望 佐 科 维 在 2024-2029
年 的 总 统 选 举 中 以 副 总
统 的 身 份 继 续 领 导 这 个
国 家 ，当 然 ，这 并 不 违 反

宪法，也是最好的解决方
案，并容纳了大多数人仍
然 希 望 佐 科 维 再 次 领 导
这 个 国 家 的 愿 望 。 为 了
实 现 我 们 共 同 的 愿 望 之
一 ，即 拥 有 一 个 新 首 都 ，
爪 哇 岛 以 外 的 印 度 尼 西
亚 经 济 的 发 展 越 来 越 进
步 ，可 以 肯 定 的 是 ，印 度
尼 西 亚 人 民 的 领 导 人 将
更加先进。

之 所 以 选 择 普 拉 波
沃，是因为其表现出政治
家的分度，可以保持印尼

的 和 平 政 局 。 我 们 可 以
看 到 普 拉 波 沃 的 大 人 风
度，愿意成为佐科维政府
内阁中的部长，在全力以
赴 成 为 2019 年 总 统 大 选
的竞争者之后，但为了大
家的共同利益，他愿意屈
尊成为总统的助手，担任
国 防 部 长 。 这 种 态 度 是
非常不容易的，值得大家
效法，对印度尼西亚人民
来 说 也 是 一 种 非 凡 的 政
治教材。

（亮剑）

哈斯托透露
普安与艾朗卡及普拉波沃会谈主题

【本报讯】周五（2/9)，
印尼斗争民主党秘书长哈
斯托表示，本党中央理事
会主席普安的政治游说之
旅将讨论一些问题。普安
将与从业党总主席艾朗卡
会面，讨论当前的经济形
势。因为艾朗卡除了是从
业党总主席，也是经济统
筹部长。

哈斯托指出，当普安
在西爪哇省的汉巴朗与大
印尼行动党总主席普拉波
沃会面时，将谈论国防问
题。这是由于普拉博沃在
政府内阁担任国防部长。
因为，我们正面临着一场
地缘政治斗争。

印尼斗争民主党通过
普安访问从业党党与大印
尼行动党时是以客人的身
份。打个比方，印尼斗争民
主党就像敲了从业党与大
印尼行动党的大门，等待主
人开门。但是，会议的任何
计划，都必须考虑情况才能
顺利进行。例如，当天的天
气的情况如何等。

哈斯托还轻描淡写地
回答了记者关于普安计划
在汉巴朗与普拉波沃一起
骑马的问题，哈斯托表示同
意这项活动。

哈斯托表示，我当然同
意，因为我是属马的。

（亮剑）

【本报讯】全 国 人 权 委
员会主席陶凡（Ahmad Tau-
fan Damanik）直 言 不 讳 ，前
国警辅导与安全事务局长
菲 尔 迪 善 波 少 将 为 黑 手
党。目前，菲尔迪善波已
被列为谋杀其副官约书亚
中士。

周 日（4/9），在 接 受 一
家全国性媒体的视频采访
中，陶凡提醒说，处理菲尔
迪 善 波 案 件 的 警 察 要 小
心，因为，这个人不简单。
现在民众都相信菲尔迪善
波已被定罪了，但我总是

说，要小心。
菲尔迪善波这个人不

简单。几十年的警察生涯，
不可能不晓得如何获得自
由。作为黑手党头目，他知
晓得如何走出监房。想象
一下，如果，明天警察撤销
调查报告，头痛吗？菲尔迪
善波有很多钱，他可以不惜
花多少钱寻找印尼顶尖律
师为其辩护；连检察官也难
于对付他。

陶 凡 担 心 ，最 终 菲 尔
迪善波可能会被释放，理
由是，在法庭上没有足够

的证据。
陶 凡 指 出 ，我 告 诉 调

查人员，要小心，不要满足

于提出诉讼，能不能赢得
诉 讼 或 指 控 ，那 还 不 一
定。 （亮剑）

全国人权委员会主席陶凡（Ahmad Taufan Damanik/右）

人权委主席直言菲尔迪善波为黑手党
懂得如何获得自由

佐科维（左）与普拉波沃关系很好

大多数选民
确定总统候选人后或改变最初选择

【本报讯】印度尼西亚
民 意 研 究 和 讨 论 小 组 的
调查结果显示，在面临总
统 大 选 中 已 经 拥 有 选 择
的大多数人，在政党确定
正副总统候选人后，很可
能会改变自己的选择。

调 查 于 2022 年 8 月 3
日 至 18 日 采 用 面 对 面 访
谈的方式进行。

周六（3/9），印度尼西
亚 民 意 研 究 和 讨 论 小 组
调 查 研 究 所 执 行 主 任 威
波沃（Kunto Adi Wibowo）在
雅加达 MNC Trijaya 的论战
节目中表示，有 1197 名受
访 者 按 比 例 分 布 在 全 国
各地。共有 53.8%受访者
承认，他们对总统候选人

的 选 择 仍 有 可 能 改 变 。
他们承认，当政党确定总
统和副总统候选人时，他
们 将 改 变 总 统 候 选 人 的
选择。

有 43.2% 的 受 访 者 预
计 在 政 党 确 定 候 选 人 组
合 后 会 改 变 他 们 对 总 统
候 选 人 的 选 择 。 其 余 的
将 在 总 统 竞 选 期 间
（22.4% ） 、选 举 当 天
（19.4%）与竞选的安静期
（11.9%）改 变 他 们 的 选
择。

威波沃强调说，政党
最 后 推 举 的 正 副 总 统 候
选人，是大多数受访者做
出选择的关键时刻。

（亮剑）

雅京本渣粦安镇警局刑侦部主任
以及七名下属参与在线赌博将被解职

【本报讯】雅加达北区
本 渣 粦 安 镇 警 局 刑 侦 部
主 任 法 扎 尔 上 尉（M
Fajar），被 国 家 警 察 辅 导
与 安 全 事 务 部 警 察 内 部
安全局逮捕。

法扎尔上尉与七名下
属一起被逮捕，因涉嫌参
与 在 线 赌 博 的 刑 事 案
件 。 这 些 国 警 成 员 涉 嫌
滥用职权处理犯罪。

总警长里斯提约将军
曾 指 示 对 参 与 在 线 赌 博
案 件 的 国 警 成 员 的 给 予
撤 职 ，以 及 解 雇 的 制 裁 。
现在，法扎尔上尉与七名
下 属 正 面 临 被 解 职 的 威
胁。

雅加达北区本渣粦安
镇 警 局 刑 事 部 主 任 阿 卜

杜勒·阿齐兹因涉嫌参与
对 在 线 赌 博 执 法 案 件 被
逮捕，因涉嫌在打击在线
赌博时滥用职权。

周 三（31/8），雅 加 达
警区长法迪尔少将（Fadil
Imran）表示，国家警察辅
导 与 安 全 事 务 部 还 审 查
了 雅 加 达 北 区 本 渣 粦 安
镇警长拉特娜上校（Rat-
na Quratul Aini），因其任由
下属成员滥用职权。

但是，雅加达警区公
共关系主人朱尔班表示，
拉 特 娜 上 校 肯 定 没 有 参
与 其 手 下 犯 下 的 违 规 行
为。目前，拉特娜上校经
回 到 了 其 所 在 警 局 执 行
任务。

（亮剑）

燃料油上涨将削弱民众购楼的购买力
【本报讯】了一股无形

的压力。从材料价格开始
到分期付款，都会有调整
的新价。

Knight Frank Indonesia 高
级研究顾问夏里法（Syari-
fah Syaukat）解 释 说 ，这 股
压力确实会对房地产价格
产生影响。二级市场的物
业一般会受到影响，并且

会因应市价的波动而进行
调整。

夏 里 法 于 周 日（2022
年 9 月 3 日）对 记 者 说 ：

“通胀上升及其衍生的影
响，当然会对抵押贷款利
率 的 上 升 产 生 影 响 。 然
而，目前评估利率上升的
影响幅度，为时过早。”

夏 里 法 表 示 ，楼 价 上

涨 实 际 上 取 决 于 几 个 因
素，包括供需平衡，以及适
销性方面。当然通胀会影
响开发商采取房地产的销
售 策 略 。 在 通 胀 发 生 之
前，据说一些开发商和经
理人已经保留价格和收敛
交易。

夏里法说：“当通胀发
生时，开发商可能会继续

保留价格。”
根 据 Knight Frank Indo-

nesia 的 研 究 ，在 今 年 年 初
通胀上升之前，与上半年
相比，一级市场的公寓价
格 上 涨 了 2-3% 。 然 而 在
通胀的情况下，由于购买
力减弱，销售额的增长可
能会得到纠正。

（松鹤）


